
先日の説明会へのご参加、ありがとうございました。生徒、保護者を合わせて

150人を超える方にお集まりいただき、三条高校理数科への関心の高さを感じて

おります。今回の説明会をきっかけに、進路を決めていく中で三高理数科を候補

の一つにしていただけたら幸いです。

参加した方にお願いした、アンケートでいくつか質問がありましたのでお答えします。

三条高校の医学部地域枠の推薦人数について知りたい

特に大学名がないのですが、新潟大学のことだと思いますので、その前提でお答えし

ます。今年度の要項によると現役生の学校枠は20人となっています。理数科の生徒は40

人で、メディカルコースは半分程度と考えると、20人を超える生徒が希望することは考

えられないと思われます。地域枠をもつ大学は複数ありますので、一つの大学で学校枠

の人数を超えることはないと思われます。

ＷＷＬに興味があり、理数科だと任意の参加や、積極的な参加を勧めるかなどに

ついて知りたい

これまでは文系・理系は関係なく、学年全体で同じ取り組みを行っていました。理数

科については、まったく同じ取組とはならない予定ですが、語学に関すること・探究的

な活動に関することにはできるだけ参加できるよう計画する予定です。希望者に呼びか

ける休日や放課後の取り組みに関しては、理数科の人も積極的に参加してもらいたいと

思っています。

理数科だけで行う特別な行事などについて知りたい

１クラス40人という点を生かして、これまでの三条高校になかった行事を計画したい

と考えています。県央基幹病院や三条市立大学に出かけるだけでなく、新しいことを一

緒にやっていきましょう。２年生になり、２つのコースに分かれるとさらに動きやすく

なるはずです。他校の理数科と一緒になる機会も設定したいと思います。

今後、ほかに何か聞きたいことが出てきたときは、担任の先生や進路指導の先

生を通じて三条高校に問い合わせてください。


